



MENSAJE DE NAVIDAD DEL SUPERIOR GENERAL

Queridos amigos maristas, hermanos, laicos y laicas:

A medida que nos acercamos a la Temporada de Navidad, nos reunimos, una vez más, en torno al misterio del Niño Dios, quien eligió la pequeñez, la humildad y la ternura como el camino para transformar el mundo.

En el pesebre de Belén redescubrimos el corazón de nuestra llamada marista para traer a Jesús a nuestro mundo de hoy, a través de la sencillez, la presencia y el espíritu de familia.

María, Nuestra Buena Madre, nos enseña la fuerza silenciosa del amor atento,

el coraje de acoger lo inesperado, y la alegría de ofrecer nuestra vida a los demás.

¡Qué esta Navidad renueva nuestra esperanza, suavice lo que ha sido endurecido, sane lo que ha sido herido, y nos acerque a los espacios donde el Niño de Belén todavía espera ser encontrado!

Bendiciones de paz, alegría y fraternidad para cada uno de ustedes.

¡Qué María y Champagnat caminen con nosotros hacia el Año Nuevo!

Con afecto fraternal,

H. Peter Carroll, Superior General



"REMAR MAR ADENTRO"

CAPÍTULO DE LA PROVINCIA STAR OF THE SEA

Il segundo Capítulo Provincial de la Provincia Star of the Sea se celebró en Nadi, Fiyi, del 14 al 17 de diciembre de 2025. El Capítulo reunió a 25 Hermanos de toda la Provincia, compuesta por once países, a los que se unió el H. Peter Carroll, Superior General y antiguo Provincial de la Provincia. El tema del Capítulo fue «Remar mar adentro».



Día 1: Tomada de pose del H. Darren

El 14 de diciembre, el H. Darren Burge tomó pose como Provincial. El H. Peter le ofreció su apoyo y sus mejores deseos para el camino que tiene por delante. En un gesto simbólico, el H. Darren colocó los nombres de todos los Hermanos de la Provincia en el «corazón» de Champagnat, confiándolos a la oración y al discernimiento.

El Capítulo comenzó planteando una pregunta sencilla pero exigente:

- ¿Qué debemos hacer en los próximos tres años que sea diferente de lo que hemos hecho en el pasado?

Una segunda pregunta orientadora, dijo el H. Darren, se inspiró en el Papa Francisco tras la Conferencia Episcopal Latinoamericana de 2007:

- ¿Cómo nos pide el Espíritu que cambiemos para llevar a cabo nuestra misión en estas nuevas circunstancias?

Utilizando la imagen de un iceberg, el H. Darren reflexionó sobre la profundidad de la vida espiritual de los Hermanos. Si bien el fruto visible del ministerio es importante, enfatizó que su fecundidad depende de la profundidad y la calidad de lo que se encuentra bajo la superficie de la vida contemplativa de un Hermano. Hace tres años, unir once países de diversas culturas era una empresa ambiciosa, añadió. El H. Darren concluyó reflexionando que el primer Capítulo



se centró en gran medida en «navegar por las aguas», una tarea que continúa. Sin embargo, el tema de este Capítulo, «Remar mar adentro», recuerda a la Provincia que el viaje no termina con la navegación. La pregunta más profunda es qué brota desde dentro: desde los corazones, la oración y la vida compartida.

Allí, confía el Capítulo, se encontrarán las respuestas mientras sigue preguntando:

- ¿Qué debemos hacer? y ¿Cómo nos pide el Espíritu que cambiemos para llevar a cabo nuestra misión en estas nuevas circunstancias?

>>

A continuación, la sesión pasó a un proceso cuidadosamente estructurado de conversación espiritual, diseñado para fomentar la escucha atenta y la reflexión profunda.

Se desarrolló en tres etapas: en primer lugar, cada persona

compartió lo que le había llamado la atención personalmente; a continuación, los Hermanos reflexionaron sobre lo que les había resonado de las contribuciones de los demás; y, por último, el grupo dedicó un minuto final a discernir lo que estaba surgiendo colectivamente.

Día 2: Reflexión sobre la realidad de la Provincia

El segundo día del Capítulo Provincial comenzó con una invitación a la reflexión dirigida por el H. Tony Leon, centrada en los movimientos internos. La reflexión utilizó la imagen de una red. Los debates pusieron de relieve que, cuando se encuentran dos culturas, ninguna debe dominar a la otra; el espacio y la apertura son esenciales.

El H. Peter Rodney reflexionó a continuación sobre las «corrientes» que dan forma a la Provincia a medida que avanza.

Una corriente significativa, señaló, es la que ya está presente en la Provincia: el espíritu, la energía, el compromiso y la responsabilidad que se han construido durante los últimos tres años. Junto a los logros, también hay una conciencia clara de las fragilidades. Parte del proceso del Capítulo, explicó, consiste en nombrar y comprender esta corriente con mayor claridad, para ser honestos sobre la realidad actual de la Provincia.

El H. Peter Carroll habló a continuación sobre las llamadas del Capítulo. Describió la experiencia del Capítulo General hasta el momento como una de auténtica fraternidad, marcada por una fuerte interacción intercultural. A continuación, la sesión se centró en conocer más sobre las llamadas del Capítulo. El H. Peter invitó también al H. Ken McDonald, antiguo Vicario General y presidente de la Comisión de Facilitación, a decir unas palabras. El H. Ken reflexionó que, dada la gran diversidad de la Provincia y de los hombres que la integran, una cuestión importante es qué elementos son necesarios para sostener comunidades que sean verdaderamente vivificantes y orientadas a la misión, comunidades que tengan un impacto real en el mundo.

A continuación, se invitó a los Hermanos a reflexionar sobre

las llamadas del Capítulo del H. Peter. El intercambio en grupo destacó la importancia de tender puentes y fortalecer las conexiones en todos los aspectos de la vida comunitaria. Varios grupos enfatizaron la centralidad de la vocación y la apertura a nuevas formas de vida.

La segunda sesión del día se caracterizó por un proceso de conversación espiritual, con un tiempo significativo dedicado a la reflexión compartida y al diálogo. El H. Darren Burge presentó los documentos estratégicos que había elaborado el Consejo Provincial durante muchos meses. A continuación, se dio tiempo a los Hermanos para la reflexión personal sobre los documentos de Visión y Orientaciones Estratégicas. Tras la reflexión individual, los Hermanos se dividieron en pequeños grupos de dos y tres para compartir sus ideas y discutir sus respuestas a las preguntas orientativas. En conjunto, el intercambio en grupo reveló una Provincia atenta a la realidad, consciente de su diversidad y profundamente comprometida en discernir cómo se puede vivir fiel y fructíferamente la vida, la misión y la vocación maristas en el futuro.

La segunda mitad de la sesión de la tarde, dirigida por el hermano Tony Leon, comenzó con «Voces entre nosotros», una serie de reflexiones en vídeo de hermanos maristas y miembros de la familia marista en general. A continuación, la sesión pasó a un ejercicio interactivo diseñado para fomentar el compromiso honesto y la escucha sin juzgar.

Para concluir la jornada, se invitó a los hermanos a reflexionar en silencio sobre dos preguntas:

- ¿Qué es lo que me queda?
- Cuáles son las realidades a las que nos enfrentamos?

Día 3: Llamadas del Capítulo

El tercer día del Capítulo se centró en la importante labor de discernir y dar forma a las Llamadas del Capítulo. Cada mesa participó en tres rondas de la Conversación del Espíritu. El proceso se diseñó para crear un espacio en el que los Her-

manos pudieran aportar libremente sus pensamientos y experiencias, escucharse profundamente unos a otros y confiar en que los temas clave surgirían de forma natural. A lo largo de la mañana, los Hermanos hablaron 



desde sus propios contextos y experiencias, al tiempo que escuchaban las perspectivas de diferentes comunidades y regiones. Esto ayudó a que todos conocieran las realidades más amplias de la Provincia y sus múltiples dimensiones.

Tras las conversaciones, los «oyentes» se reunieron para reflexionar sobre lo que habían escuchado y prepararon un informe. A continuación, los Hermanos se reunieron en círculo, donde los oyentes compartieron las ideas clave de los debates, y cada uno ofreció una frase que resumía lo que más había destacado.

Más tarde, el Comité Directivo se reunió y tomó nota de

muchos temas comunes en todas las mesas:

- Profundización en la vida comunitaria
- Identidad y vida del Hermano
- Formación para la vida marista
- Sostenibilidad de la vida y la misión maristas

Tras este trabajo, el Capítulo pasó a debatir más a fondo sobre el Consejo Provincial y cómo podría ser en el futuro. La última sesión del día concluyó con la participación de los Hermanos en una votación indicativa, que proporcionó una primera indicación de aquellos que, en su opinión, podrían ser considerados para la elección del Consejo Provincial.

Día 4: Consejo Provincial y Llamadas

Después de tres días de profundas conversaciones espirituales y cuidadoso discernimiento, los 25 delegados del Capítulo Provincial eligieron un nuevo Consejo Provincial para apoyar al H. Darren Burge en el liderazgo de la Provincia. Los Consejeros elegidos son los Hermanos Bryan Davis, Greg McDonald, Ken McDonald, Kevin Wanden, Peter Horide y Sefo Une. El H. Ken McDonald fue nombrado Viceprovincial. Por la tarde, los Hermanos volvieron a las llamadas del Capítulo, refinándolas a la luz de las deliberaciones del día anterior y en diálogo con las llamadas del Capítulo General, asegurando una mayor alineación con el mundo marista en general.

Los hermanos Michael Green y Neville Solomon sintetizaron los debates en tres llamadas clave que guiarán a la Provincia en los próximos años. Estas son las llamadas:

- Vida comunitaria
- Formación marista
- Sostenibilidad de la vida y la misión maristas

El Capítulo concluyó con una misa final, durante la cual los hermanos encargaron formalmente al nuevo Consejo Provincial y se comprometieron a apoyarlo durante los próximos tres años.



"ALREDEDOR DE LA MISMA MESA CON JESÚS, MARÍA Y CHAMPAGNAT" CAPÍTULO DE LA PROVINCIA ÁFRICA AUSTRAL



Del 8 al 13 de diciembre se celebró en Sudáfrica el X Capítulo Provincial de la Provincia de África Austral. Durante el encuentro, que contó con la presencia del H. Peter Carroll, Superior General, el H. Emmanuel Mwanairenji-Gunduloni inició su segundo mandato como Provincial.

El capítulo se celebró en el Colegio Marista St. David's Inanda y tuvo como tema «Alrededor de la misma mesa con Jesús, María y Champagnat».

Durante el Capítulo, los capitulares eligieron a los miembros del nuevo Consejo Provincial, que durante los próximos tres años estará compuesto por los hermanos Felizardo Vasco Domingos Maceia (Mozambique), John Francis Bwanali (Sudáfrica), José Ebo João Francisco (Angola), Joseph Mickson Nsambo (Malawi), Leonard Brito (Zimbabue) y Stephen Phiri (Zambia).



"NUEVOS CONSTRUCTORES DEL HERMITAGE"

CAPÍTULO PROVINCIAL DE NORANDINA

Entre el 11 y el 13 de diciembre se desarrolló en Fusagasugá, Colombia, el IX Capítulo de la Provincia Norandina, 'Nuevos Constructores del Hermitage', con la participación de 33 hermanos capitulares y algunos laicos invitados. El encuentro contó con la presencia del H. Hipólito Pérez, Vicario General, y el H. Juan Carlos Bolaños, Provincial de América Central.

Este Capítulo Provincial tuvo como ejes centrales la posesión del H. Leonardo Yepes Núñez para el periodo 2025-2028, la elección del consejo provincial y la presentación del plan de desarrollo provincial por áreas.



Apertura y balance del trienio anterior

En el primer día del Capítulo, el H. Carlos Alberto Rojas Carvajal, Consejero General y ex provincial, pronunció las palabras de apertura, donde recordó la fuerza y vitalidad de la provincia en las distintas áreas de misión y los logros alcanzados durante su periodo de animación.

El H. Rojas resaltó los frutos vocacionales que han florecido, destacando la admisión de cinco hermanos a la profesión

perpetua y la aprobación de la versión actualizada de la política de protección integral y cultura del cuidado provincial. En sus palabras, hizo hincapié en el compromiso del H. Leonardo Yepes para asumir el liderazgo de la provincia durante los próximos tres años, expresando el apoyo leal de hermanos y laicos para construir la comunión provincial.

Tras la apertura formal del capítulo, se eligió la comisión central, integrada por los Hermanos Andrés Miranda, César Rojas, Carlos Saúl Corzo y Mariano Morante. Los Hermanos Crescenciano González y Andrés Robles actuaron como escrutadores en los distintos momentos de elección.

El H. Hipólito Pérez, Vicario General, presentó su saludo animando a seguir construyendo la unidad provincial y compartió un resumen de lo vivido durante el XXIII Capítulo General celebrado en Filipinas. Por su parte, el H. Juan Carlos Bolaños Viscarra, Provincial de América Central, manifestó su alegría por participar en esta asamblea provincial y destacó la cercanía histórica entre ambas provincias.



Posesión del nuevo Provincial: un llamado a la vocación y la misión

En el segundo día del capítulo se vivió una solemne ceremonia de posesión del H. Leonardo Yepes Núñez como nuevo Provincial, en la fiesta de Nuestra Señora de Guadalupe. Previo a la eucaristía se realizó una procesión con la imagen de la virgen, incorporando símbolos como las rosas y la luz.

Tras la celebración eucarística, el H. Leonardo tomó posesión del liderazgo provincial, acompañado de sus familias y amigos. En su discurso destacó dos temas centrales: la vocación y el llamado, junto con el desafío de ser nuevos constructores del Hermitage.

“Recibo esta designación como una gran responsabilidad y ante todo como un nuevo llamado del Buen Dios quien se ha manifestado a lo largo de mi existencia de muchas maneras. Confieso que durante estos 30 años de vida religiosa he sido una persona

feliz y satisfecha porque me siento un Hermano educador, un Hermano entre Hermanos y un Hermano siempre retado por la misión.”

Posteriormente, enfatizó el desafío que implica ser constructores del nuevo Hermitage:

“El nuevo Hermitage es ser Buena noticia, corazones que acogen, manos que cuidan, mentes que crean. Volvamos a aquello que nos enamoró de esta forma de vivir el Evangelio. Ilusionémonos cada día con el amor primero. Dejemos de lado el pesimismo, la búsqueda de nuestros propios intereses; rompamos las barreras de edad, cultura y mentalidad que nos puedan separar.”

La ceremonia de posesión concluyó con un brindis y un momento de compartir fraternal entre capituulares e invitados.



Durante la tarde, los participantes se reunieron en plenaria para escuchar la síntesis de los proyectos pastorales elaborados por los nueve equipos provinciales. Tras un tiempo de reflexión personal y diálogo por mesas de trabajo, por mayoría de votos se acordó continuar durante este trienio con la elaboración del plan de desarrollo provincial, siguiendo la línea de las llamadas presentadas en el XXIII Capítulo General.

Elección del Consejo Provincial y cierre del Capítulo

En la mañana del tercer día, después de un momento solemne de oración y reflexión, se eligieron los seis hermanos consejeros provinciales que acompañarán al H. Leonardo durante el trienio 2025-2028: H. José María Ondarreta Gutiérrez, H. César Augusto Rojas Carvajal, H. José Miguel Caballero Hierro, H. Robinson Emilio Moná Moncada, H. Mariano Morante Montes y H. Tomás Martínez Sancho.



Durante la jornada final se discutieron diversos temas referentes al nuevo tiempo de animación provincial y el discernimiento sobre las presencias maristas. En un momento significativo, los ocho hermanos jóvenes presentaron un mensaje al capítulo donde destacaron la vitalidad y la misión marista de hermanos y laicos, la apertura de la misión a nuevos territorios, y expresaron sus preocupaciones e inquietudes en un lenguaje

constructivo para la unidad provincial.

El capítulo culminó con la eucaristía de envío, donde el H. Leonardo Yepes Núñez expresó su agradecimiento y cercanía a los participantes, resolviendo algunas inquietudes y animando a regresar a sus destinos con esperanza y disposición para seguir siendo constructores desde cada lugar de misión.

CORAZÓN SIN FRONTERAS - PROVINCIA NORANDINA

NAVIDAD COMPARTIDA EN EL ASENTAMIENTO LA PISTA DE MAICAO

La obra social Corazón sin Fronteras de la Provincia Norandina, en el corazón del asentamiento La Pista, en Maicao, celebró junto a los niños de la comunidad la tradicional Novena de Navidad, uniendo corazones más allá de las fronteras. La obra está comprometida con las familias de migrantes y retornadas que habitan este territorio en condiciones de alta vulnerabilidad.



Corazón sin Fronteras celebra la novena con alegría y fraternidad

Del 10 al 20 de diciembre, se conformó una verdadera comunidad fraterna que compartió momentos de oración, juegos y creatividad. A esta celebración, además del equipo local de pedagogos y jóvenes voluntarios, se sumaron con entusiasmo dos jóvenes aspirantes maristas de la provincia Norandina, así como tres voluntarias procedentes de Maracaibo (Venezuela) y Villavicencio (Colombia). La presencia del H. Diego Zawadzky, del Secretariado de Solidaridad-Cmi, quien acompañó al grupo, contribuyó a reforzar el carácter evangelizador de la experiencia vivida.

En el marco de esta experiencia navideña, también se compartió una mañana significativa junto al Proyecto Fratelli, una iniciativa conjunta de los Hermanos de La Salle y los Hermanos Maristas. Fue un momento fraterno y enriquecedor que permitió el encuentro entre los equipos y los niños de ambas obras, generando un ambiente de acogida y cercanía. Este espacio de diálogo y convivencia permitió compartir experiencias, visiones y aprendizajes, ampliando el conocimiento mutuo y fortaleciendo los lazos de fraternidad entre hermanos y voluntarios.

Cada jornada no solo consistía en rezar juntos la novena. Se organizaron actividades recreativas y talleres

manuales, pensadas para el disfrute de la niñez, que constituye una parte vital de esta comunidad. En medio de casas construidas con materiales improvisados y carencias estructurales que afectan profundamente su bienestar y vulneran sus derechos, el gesto de compartir, jugar y rezar cobró un valor especial, haciendo tangible la esperanza del Evangelio.

El asentamiento La Pista alberga a más de 12.000 personas, en su mayoría colombianos retornados y familias mixtas que llegaron desde Venezuela en busca de mejores condiciones de vida. En este contexto, la acción social de la Obra Social Corazón sin Fronteras ha sido una respuesta concreta ante la emergencia humanitaria persistente en la región.

Esta celebración navideña se convirtió en un signo vivo del espíritu marista: acompañar a los más pequeños y vulnerables con ternura, alegría y presencia. Así, la novena no fue solo una tradición religiosa, sino también una expresión de dignidad compartida, reconstrucción de la esperanza y testimonio de que nadie queda fuera del corazón de Dios.

H. Juan Pablo Marín Esparza
Equipo de Solidaridad – Provincia Norandina

mundo marista

ITALIA: CENTRO CIAO, SIRACUSA
COMUNIDAD LAVALLA200>



CAMERÚN: MARIST COMPREHENSIVE
COLLEGE DE BABENGA



VENEZUELA: MOVIMIENTO AMIGOS EN
MARCHA – MARACAIBO



SANTA MARÍA DE LOS ANDES, CHILE
ENCUENTRO DE ESPIRITUALIDAD
MARISTA CON EDUCADORES

IBÉRICA, ESPAÑA
50 ANIVERSARIO MARISTAS TOLEDO
EN BUENAVISTA

PROFESIÓN PERPÉTUA DE LOS HH.
LEONARD BUHVEN Y NORBERT AFONI,
EN TATUM, CAMERÚN

H. CANÍSIO JOSÉ WILLRICH DIRECTOR ADJUNTO DEL SECRETARIADO HERMANOS HOY

Apartir de enero de 2026, el H. Canísio José Willrich, de la Provincia Brasil Sul-Amazônia, será el director adjunto del Secretariado Hermanos Hoy. Y substituirá al H. Lindley Sionosa, de la Provincia East Asia, quien ocupa el cargo desde enero de 2020. El H. Canísio desempeñará su cargo junto al H. Pere Ferré, actual director del secretariado y de la Comisión Internacional Hermanos Hoy.

El H. Canísio nació el 17 de febrero de 1972 en São Vendelino, Rio Grande do Sul, en Brasil. Ingresó en el seminario Marista de Bom Príncíprio en 1986, y emitió sus primeros votos el 8 de diciembre de 1992 en Passo Fundo. Seis años después, el 22 de noviembre de 1998, hizo su profesión perpetua en la parroquia de São Vendelino. Estudió teología en la PUCRS. Y catequesis y psicopedagogía en São Paulo.

En el 2003, asistió durante un año al curso para formadores de la CONFERRÉ, en Chile, una experiencia que suscitó en él con más intensidad la vocación de trabajar en las misiones más allá de las fronteras.

Como parte de su experiencia laboral en la provincia, el H. Canísio se dedicó

durante varios años a la formación inicial, a la pastoral vocacional, al trabajo social y a la docencia, y ser animador comunitario.

En 2007, se unió al proyecto Misión Ad Gentes y participó en la formación propuesta por el Instituto. Seguidamente, estudió inglés en Sudáfrica e hizo un curso de misionología de cinco meses en Davao, Filipinas. Y luego fue destinado al Distrito Marista de Asia. En 2008, fue enviado a Vietnam, donde aprendió vietnamita y trabajó en la enseñanza del inglés, la promoción vocacional y la formación inicial.

Trabajó en el noviciado de Cotabato, Filipinas, desde 2012 hasta 2014. Y tras haber colaborado en el noviciado de Tudela, en Sri Lanka, desde 2014 hasta



2016, regresó a Vietnam en 2016, para dedicarse a la pastoral vocacional y la formación inicial.

Fue consejero del distrito durante dos mandatos, y en 2019 fue nombrado superior del Distrito Asia. Asumió el cargo en agosto de ese mismo año, y lo desempeñó durante dos mandatos, hasta julio de 2025.

PROVINCIA BRASIL SUL-AMAZÔNIA

PRIMERAS PROFESIONES Y RETIRO

El 7 de diciembre, primer día del Retiro Provincial de los Hermanos de la Provincia Marista Brasil Sur-Amazonía, en Veranópolis, tres hermanos hicieron su primera profesión religiosa como hermanos maristas: Antônio Mardson Souza da Silva, Bruno Oliveira Fraga y Pedro Gabriel Farias dos Santos. Completaron recientemente el noviciado en Cochabamba, en Bolivia. El Vicario General, el H. Hipólito Pérez Gómez, recibió los votos en nombre del Superior General, H. Peter Gerard Carroll. La celebración fue presidida por Fray Miguel Debiasi, párroco de la parroquia São Luiz de Veranópolis, y concelebrada por el P. Gilberto Fraga.



Durante la celebración, los tres nuevos hermanos recibieron un anillo (entregado por las madres de los jóvenes), una cruz, las Constituciones, los Estatutos y la Regla de Vida. Documentos que orientan la vida religiosa marista, entregados por el Vicario General y por el nuevo Provincial, H. Odilmar Fachí, que tomó posesión el pasado 5 de diciembre.

En la misma celebración, otros cinco jóvenes Hermanos renovaron sus votos temporales: Donavan Farias Machado, de la Comunidad Marista da Glória, en Porto Alegre; Jean dos Santos Arcari, de la Comunidad Marista do Rio Grande, de Rio Grande; João Pedro Würzus Zambenedetti, de la Comunidad Marista Boa Mão,

de Sinop; José Francisco Souza da Silva, de la Comunidad Marista Santa Marta, de Santa María; Thiago Gomes Bittencourt, de la Comunidad Marista do Cesmar, de Porto Alegre. Durante la misa, los Hermanos Maristas que llevan más tiempo viviendo su consagración también renovaron sus votos perpetuos..

Retiro provincial de Hermanos

El retiro provincial tuvo lugar del 7 al 12 de diciembre. Más de 30 hermanos asistieron, fortaleciendo el carisma marista mediante la oración, la reflexión y la fraternidad. El tema del encuentro fue «Hermanos Consagrados: ¡peregrinos de esperanza!». La guía de las experiencias y actividades estuvo a cargo de la Hermana Teresinha Mendonça Del'Acqua, de la Congregación de las Hermanas Franciscanas de María Inmaculada, inspirada por San Francisco.

En medio de las propuestas, los Hermanos profundizan su espiritualidad cristiana de acuerdo con la esencia marista, en un año marcado por los 125 años de presencia marista en el Sur de Brasil, los 10 años de la fundación de la Provincia, así como los 200 años de L'Hermitage.



Instituto de los Hermanos Maristas - Casa General
 Piazzale Marcellino Champagnat, 2 - Roma, Italia - comunica@fms.it

Website	http://www.champagnat.org
YouTube	https://www.youtube.com/user/champagnatorg
Facebook	https://www.facebook.com/fmschampagnat
Twitter	https://twitter.com/fms_champagnat
Instagram	https://www.instagram.com/fms.champagnat/